

PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio

15.Mai 2017



Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früchte trägt und wir erleben, wie sich Dinge im Leben unserer Gäste ändern. In den letzten Wochen durfte Silvio (rechts im Bild) seine Familie nach vielen Jahren wieder sehen. Ein Mitarbeiter fuhr mit ihm in die Stadt, Maoa da Serra, von der er immer so viel sprach. Telefonisch hatten wir niemanden von seiner Familie aufzufinden machen können, da seine Erinnerungen oft sehr vage sind. Sr. Silvio lebte etliche Jahre als Alkoholiker auf der Strasse und hat bei einer Schiesserei ein Auge verloren und bis heute Projektiler im Kopf. Dadurch hat er ein schlechtes Kurzzeitgedächtnis und häufig Krampfanfälle, so dass er mehr allein leben kann. Allerdings ist er mit 50 Jahren auch noch zu jung, um in ein Altersheim vermittelt zu werden. So war der erneute Kontakt zur Familie die beste Lösung, um eine neue Heimat für ihn zu finden, denn seine Therapie hier bei uns ging schon vor zwei Monaten zuende. Seitdem war er hier in Reintegration/Nachsorge, die nun mit diesem Schritt gelungen ist.

Nachrichten

31.Dezember 2016



[PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



Rückblick - Missionsfest des FCM

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21